



BIOGRAFÍA

Nací en València el 9 de Septiembre de 1995. Crecí en el barrio del Carmen y actualmente soy vecina de Olivereta. Me gradué en 2017 en Periodismo, aunque empecé a ejercer profesionalmente en segundo de carrera. Siempre creí en que las cosas no se regalan, uno debe esforzarse y trabajar para conseguir que la suerte llegue. Con 23 años tuve la oportunidad de compaginar las dos pasiones de mi vida que son el periodismo y las fiestas ya que presentaba un programa de TV, “Al Remat” donde se hablaba y debatía sobre la cultura festiva de València. Fue en 2020, tras la pandemia, cuando marché a la capital, Madrid para seguir con mi carrera laboral sumándome al equipo de la cena de televisión nacional, La Sexta, cubriendo la actualidad política y social nacional.

A pesar de mi vocación, fue en enero de 2023 cuando me sumé de forma independiente al equipo del Partido Socialista, encabezado por Sandra Gómez , para trabajar por la ciudad de València, mi ciudad. Trabajar en especial por sus fiestas y tradiciones debido a mi vinculación con las mismas desde bien pequeña. Pertenezco a una de las asociaciones culturales falleras más antiguas y relevantes de la ciudad, como es Na Jordana, donde aprendí que trabajar por las fiestas no es, solamente, mantener su esencia viva, sino también innovar y crecer adaptando las fiestas a los tiempos que corren. Trabajar por unas fiestas plurales.

La cultura y tradición son una motivación personal para mi incorporación en el grupo municipal, pero también lo son el futuro en derechos sociales y laborales de las y los jóvenes valencianos, la lucha por la diversidad, solidaridad, la inclusión y fundamentalmente la igualdad.